

## Freiwillige Feuerwehr

[ Produktbereich 12 - Sicherheit und Ordnung ]

### **Antrag**

**Die SPD Nottuln beantragt, Mittel in Höhe von 95.000 € für die Sanierung und Erweiterung des Schapdettener Feuerwehrgerätehauses in 2007 einzustellen.**

Begründung:

Das derzeitige Feuerwehrgerätehaus in Schapdetten ist nicht nur hinsichtlich der gravierenden Mängel unzumutbar, es ist auch unter verschiedenen Gesichtspunkten unzulässig.

Eine Minimalinvestition, welche die eigentlichen Mängel nicht beseitigt, ist aus Sicht der SPD wenig sinnvoll. Eine Neuplanung des Gebäudes ist aus finanziellen Gesichtspunkten nicht vertretbar. Eine Kompromisslösung, bestehend aus einer Sanierung des bestehenden Gebäudeteils und einem Fahrzeughallen-Anbau, stellt aus Sicht der SPD den sinnvollen Weg dar.

Mit einer derartigen Maßnahme wird nicht nur ein Beitrag zur Sicherung des Brandschutzes geleistet, sondern auch die Motivation der freiwilligen ehrenamtlichen Mitglieder der Feuerwehr erhöht. Wenn im Lauf der Zeit zu den Kameraden der Feuerwehr auch Kameradinnen hinzukommen würden, wäre das – nicht zuletzt zur Sicherung der Ausrückbereitschaft während der Arbeitstage – eine erfreuliche Entwicklung.